

Le gouvernement cubain refuse son inclusion sur la liste noire de la liberté religieuse



La Havane, 2 déc (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rejeté vendredi l'inscription de son pays sur une liste noire sur la liberté religieuse.

Par le biais de son compte sur le réseau social Twitter, le ministre des affaires étrangères a dénoncé l'inclusion arbitraire de notre nation sur cette liste, signe que le gouvernement américain recourt à des accusations malhonnêtes pour justifier sa politique agressive contre le peuple cubain.

"Il est bien connu qu'il existe une liberté religieuse à Cuba", a déclaré M. Rodríguez dans son message. "La désignation de notre pays comme figurant sur une liste arbitraire montre qu'une fois de plus, le gouvernement américain a besoin de recourir à des accusations malhonnêtes pour maintenir sa politique insoutenable d'abus contre le peuple cubain. Il est connu qu'à #Cuba, il y a la liberté religieuse".

Les États-Unis ont inscrit vendredi Cuba et le Nicaragua comme "pays particulièrement préoccupants" sur une liste noire internationale en matière de liberté religieuse.

Des pays comme la Chine, l'Arabie saoudite et l'Iran figuraient déjà sur la liste "pour avoir commis ou toléré des violations particulièrement graves de la liberté de religion", a déclaré le secrétaire d'État américain Antony Blinken dans un communiqué, rapporte le média français France24 vendredi. (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306855-le-gouvernement-cubain-refuse-son-inclusion-sur-la-liste-noire-de-la-liberte-religieuse>



Radio Habana Cuba